



*Al lado, instantes de la Misa y bendición de caridad. Las ofrendas se presentan en canastillos, donde se pueden ver trozos de bollo, 'de chocolate', me dicen.*



*Arriba, los asistentes al Pregón, y a Blanca leyendo las razones del homenaje a Leonor Nieto, camarera de la Virgen. El pregonero durante su lectura, y debajo un instante procesional.*



para dar inicio al homenaje a Leonor Nieto, la camarera de la Virgen, «que lleva más de veinte años cumpliendo esta misión, y con la que me identifico totalmente a la hora de aprender el modo con que mima el vestir a nuestra Madre de la Soledad...».

La señora Nieto recibió como recuerdo un bonito detalle en forma de bandeja de plata repujada, con la medalla de la Virgen y el escudo de la Hermandad. Y en sus palabras, ahogadas por la emoción, re-

que tendrá continuación en años sucesivos. Y lo va a ser, porque en la Hermandad creemos que es la persona idónea para tal hecho, demostrado en sus colaboraciones en escritos y poesías, siempre llenos de calidad y lirismo. Joaquín nos ha dejado además su impronta de colaboración y

*El acto a Ntra. Sra. de la Soledad estuvo rodeado de detalles sobre la Hermandad. Las medallas a los recién nacidos, una placa a la camarera de la Virgen...*

creatividad en todo aquello que se le ha pedido y...», indicaba Santiago a los presentes.

Un tenue fondo musical daría marco a las palabras del pregonero, que fueron muy aplaudidas por las numerosas personas que asistían al acto.

cordaría a las personas queridas, que antes que ella hicieron que Nuestra Señora de la Soledad saliera a la calle vestida siempre con 'gusto'...

Sería Santiago Saiz, el secretario de la Hermandad, el encargado de presentar a Joaquín Martínez, vocal de la propia Junta directiva, la persona encargada de dar contenido al primer pregón.

«Será Joaquín quien inicie este comunicativo acto,

«He buscado que mi pregón tuviera un lenguaje sin afectación, muy comunicativo, a veces usando datos sobre detalles de la vida de nuestra Hermandad o de la imagen de Nuestra Señora, o del desfile procesional, pero sobre todo, el pregón es un canto de amor a la Virgen en su Soledad...», me diría el pregonero Joaquín Martínez.